

# La fête, malgré tout, grâce aux classards



Après une année blanche, les festivités du 15 août ont à nouveau eu lieu cette année, grâce aux classards, maîtres d'œuvre de ces réjouissances. La participation au repas du 14 était soumise à réservations et la jauge fut réduite de moitié, passant de la place de l'église aux abords de la salle des fêtes avec mise en place du contrôle sanitaire. C'est bien grâce au sérieux et à la mise en place de cette logistique inédite que ce rendez-vous a pu se dérouler normalement. C'est le parquet de la salle des fêtes qui a ensuite accueilli les danseurs sous la baguette Maxime et Vincent.

Le 15 août, la messe des conscrits s'est terminée par un diapo-

Sérieux et responsabilité des classards auront permis à l'édition 2021 de la fête d'exister.

rama des aubades avec des mots forts et vrais tels qu'amitié, joie, rencontres, partage, retrouvailles, famille, fraternité...

À l'issue de la cérémonie, ce fut le traditionnel dépôt de gerbe au monument aux morts avec le mot d'accompagnement de François Carrière, suivi du vin d'honneur des classards, qui auront donc conclu ces festivités. On ne répétera jamais assez, mais c'est bien grâce à la volonté, au sérieux et à la responsabilité de ces jeunes, aidés par leurs parents, que ces fêtes ont pu être ainsi pérennisées.